

ABSTRAKSI

ROBERTO AGUSTINUS PUTRO, 2018, NIT : 50134855.N, “*Meningkatkan Persiapan Ruang Muat Pada Mv. Lumoso Surya Untuk Kelancaran Pengoperasian Kapal*”, Skripsi Program Studi Nautika, Program Diploma IV, Politeknik Ilmu Pelayaran Semarang, Pembimbing I: Capt. Ali Imran Ritonga, M.M, M.Mar., Pembimbing II: Bapak Vega Fonsula, S.ST, S.Pd, M.Hum.

PT. LUMOSO PRATAMA LINE adalah perusahaan pelayaran yang berkantoran di Jakarta dan memiliki tiga belas buah kapal *bulk carrier* salah satunya yaitu MV. LUMOSO SURYA. MV. LUMOSO SURYA sebagai kapal *bulk carrier* dalam melaksanakan kegiatan memuat memerlukan persiapan ruang muat yang efektif untuk kelancaran pengoperasian kapal.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menerangkan tinjauan pustaka yang berisi tentang teori-teori yang mendukung terhadap persiapan ruang muat di MV. LUMOSO SURYA, penyebab masalah yang dihadapi, dan upaya dalam meningkatkan ruang muat yang mencakup landasan teori, tinjauan pustaka, kerangka pemikiran yang berkaitan dengan : fokus penelitian dan alternatif penyelesaian masalah.

Berkaitan dengan hal tersebut, dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan metode deskriptif, serta pengumpulan data secara observasi yang penulis lakukan dengan cara mengamati langsung objek penelitian, melakukan wawancara dengan sejumlah responden, serta penggunaan studi pustaka yang berkaitan dengan materi penulisan.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa penulis menguraikan tentang hasil-hasil yang diperoleh selama dilaksanakannya penelitian, yaitu untuk meningkatkan efektivitas persiapan ruang muat, untuk mengetahui penyebab masalah penundaan pemuatan akibat kurang siapnya ruang muat, dan untuk mengetahui upaya dalam meningkatkan efektivitas persiapan ruang muat.

Pada akhirnya meningkatkan persiapan ruang muat sebelum melakukan pemuatan sangatlah penting dilaksanakan untuk kelancaran pengoperasian kapal, dalam hal ini dilakukannya ketelitian dan keterampilan *crew* kapal saat melaksanakan pembersihan ruang muat untuk hasil yang memuaskan dan dapat dipertanggung jawabkan.

Kata kunci: *Meningkatkan, persiapan ruang muat*